



感染状況も落ち着いた2学期、本日無事に終業式を迎えることができました。今冬はインフルエンザの流行が懸念されていましたが、今のところ本校でも罹患の報告はありません。先日、東京都教育委員会の対策本部及び教育庁指導部から各都立校長あてに、以下の連絡・通知を受けました。
本校は対策本部及び指導部の指針に基づき、これまで同様に感染予防に努めながら、教育活動を行っています。（一部抜粋・色付き文字等一部改変）

各都立学校長 殿

東京都教育庁新型コロナウイルス感染症対策本部

年末年始における新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、様々なご対応をいただき、ありがとうございます。

現在、新型コロナウイルス感染症の対応については、令和3年11月26日付3教総第1880号「基本的対策徹底期間の延長に伴う都立学校の対応について（依頼）」により、ガイドラインに基づいた、基本的な感染症対策の一層の徹底をお願いしているところです。

学校では、年末年始の学校行事や冬休み中の部活動などがあり、引き続き感染症対策の徹底が重要です。また、**家庭では、冬休み中に帰省、親族の集まり等が行われることも想定され、改めて家族も含め、家庭における感染症対策の徹底を依頼する必要があります。**

都立学校長 殿

教育庁 指導部長
藤井 大輔

冬季休業中における感染症対策の徹底について（通知）

冬季休業中の生活に関して、保護者にも協力を依頼し、感染症対策に万全を期すようお願いいたします。

- 1 (3) 濃厚接触者と特定されるなど感染の疑いがある場合は、保健所等の指示に従って感染がないと確認できるまで外出せず、また、**そのことを学校に報告する。**
- (8) 外出は少人数で、混雑している場所や時間を避ける。また、**喫食する場合は、黙食を徹底するとともに、回し飲み・箸等の共用はしない。また食前・食後に会話をする際は、必ずマスクを着用する。**
- (9) カラオケ・ゲームセンター等の**限られた空間に人が密集する場所へは行かない。**
- (10) 生徒同士による不要な旅行や宿泊は控える。

感染症対策チェックリストを配布します

チェックリストでも、基本対策の徹底とともに「**変異株**」に対する注意が挙げられています。夏に猛威を振るったデルタ株に続き、第6波といわれるオミクロン株の脅威をひしひしと感ずるところですが、改めて基本対策の徹底をお願いいたします。本校でも、今まで通りの感染防止対策を継続していきます。

「第6波」の防止に向け、チェックリストを活用して感染症対策を改めて確認し、徹底を図るようお願いいたします。以下、特に年末年始を迎え、お伝えしたい点を中心に掲載します。御確認ください。

PCR 検査を受ける・受けた ⇒ 学校又は専用公用携帯電話へ必ず連絡を！

以下の①②③の場合、速やかに学校に御連絡ください。

- ① 学園生が医療機関等において PCR 検査等を受けた・受けることが決まった場合
- ② 学園生が濃厚接触者となった場合
- ③ 学園生の PCR 検査等の結果が分かった場合

<平日8:30～17:00 学校代表電話(3323-8421)で副校長をお呼び出しください>

* 移転に伴う電話交換期間12月24日～12月27日、12月29日～1月4日(年末年始休業・1月4日閉庁日)及び夜間は、感染対策用の公用携帯電話へお願いします。

副校長

泉 慎一

石川 拓

吉平竜太郎



★学園生が「放課後等デイサービス」を利用されている場合は、利用契約をしている保護者の方から、その事業所に、①②③をお知らせください。事業所等においても、以降の対応を協議することにつながります。なお、一報を事業所等へ入れられた際は、その際の事業所等の対応についても、学校へお知らせください。

【追加】二酸化炭素濃度測定器・スリッパ消毒器

1学期には保護者有志の方から二酸化炭素濃度測定器を御寄附いただき、密になりがちな教室等に配置しました。2学期になり、東京都から同様の二酸化炭素濃度測定器が配付され、御寄附いただいたものと合わせて、学校のすべての教室に配置することができました。常にモニターの数字を見ることで、換気に留意しながら学習活動を進めています。

また、西棟昇降口と職員玄関に設置した2台のスリッパ消毒器が大変好評でしたので、北棟と寄宿舍にも設置できるよう購入しました。どうぞご利用ください。



【確認】健康チェック表の活用について

ご家庭での健康観察のご協力、ありがとうございます。連絡帳等にはさんで毎日ご持参いただいている「健康チェック表」は、今後も当面継続していきます。放課後等デイサービス用の健康チェック表も今まで通り、必要に応じて御利用ください。毎月末に翌月分をホームページに掲載しています。

【御報告】感染対策用品について

感染対策用品は間もなく取り壊しになるA棟に置いてありましたが、北棟への移転を前に、改めて種類と数量を確認しました。またこの機会に、期限切れの近い消毒用品等についても数量を把握し、入れ替えの準備を進めています。第6波に備えて、校内には十分な感染対策用品の用意があります。御安心ください。

【担当】

東京都立光明学園

副校長 石川 拓

主幹教諭 伊丹 真紀